



# だっこらっこくらぶ通信

Vol.7  
CIFAだより  
Vol.92 別刷り



## 学習ペア紹介②

紹介するボランティアのお二人は、「だっこらっこらぶ」創設時から活動されています。

ボランティア: 名前(活動歴〇年) ①だっこらっこらぶのよいところ ②学習者の紹介  
学習者: 名前(出身国) ①子どもの名前(性別・年齢) ②入会年月  
③だっこらっこらぶの楽しいところは?

ボラ: 大場 弘美さん(CIFA・だっこらっこ10年)

- ①一人ひとりの学習者をボランティア全員で温かく見守っているところ。
- ②学習熱心でやさしい方です。自分の言いたいことをスムーズに話せるように学習しています。

学習者: ファム ティトウオン ヴィさん(ベトナム)

- ①こし ふみの(女 1歳10ヶ月) ②2019年9月
- ③ペンキょうと みんなでうたを うたうことです。



ボラ: 菊田 律子さん(CIFA・だっこらっこ10年)

- ①子どもを傍らにおいて学習できること、個別学習後の全体交流がよい。
- ②真剣に学習に取り組んでいます。書いた文章の視点がすばらしいです。

学習者: ソン レイさん(中国) ①ティティ(男1歳10ヶ月)

- ②2015年日本語の勉強を始め、その後保育ボランティアを1年しました。2020年11月に学習を再開。
- ③日本の行事や習慣を知りました。



## ~Today's special

## ~お楽しみ会とお正月遊び~

2020年最後のクラスとなった12月17日、いつもより早く学習を切り上げ  
★ レイルームに集合し、お楽しみ会を行いました。

はじめに、「なんじゃもんじゃゲーム」を楽しみました。引いたカードの絵柄に  
★ 自分で好きな名前を付けて記憶していくのですが、覚えたつもりでも忘れて

★ いて、笑い声が絶えませんでした。その後、紙コップでクリスマスツリーを作  
りました。紙コップにキラキラリボンやシールで飾ると素敵なツリーが完成

★ し、大事そうに持ち帰りました。

年明け最初の活動は1月14日、今年もまた感染対策に

気をけながら活動を再開しました。久しぶりの再会となっ

た参加者は、皆笑顔で年末年始の出来事などを話しま

した。学習後は、お正月の歌を歌い、日本でう

るお正月遊び「福笑い」と「羽根つき」を楽しみました。

